

systèmes sociaux actuels des classes privilégiées
 qui s'engraissent de la substance des masses ex-
 ploitées; mais cette substance mal acquise, soyez-
 en sûrs, ne sert qu'à entretenir chez les indivi-
 dus un foyer de soucis cuisants, de remords ron-
 geurs peut-être en attendant que la grande jus-
 tice de Dieu passe sur les générations entières.
 C'est ce que l'histoire des temps passés nous en-
 seigne, et l'économie politique en nous expli-
 quant comment cela arrive, nous apprend à le
 prévenir. Oui, Messieurs, l'économie politique
 s'élève jusque là. Ses démonstrations viennent
 à l'appui des préceptes de la plus saine morale
 et nous font voir que rendre ou laisser à chacun
 ce qui lui appartient, est pour les nations le plus
 sûr moyen d'arriver à la prospérité et au bon-
 heur, comme ce l'est pour les individus d'arriver
 à un monde meilleur.

Montréal, 19 Nov. 1846.